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Sitzung vom 01.03.2024 

 

Ort: Deutsche 
Sporthochschule 
Köln 

 Raum:  BR104 (IGII) & WebEx 

Sitzungsleiter: Luca Beckmann-
Metzner  

 Beginn:  12:11 Uhr 

Protokollführer*in: Eva Kwasny  Ende:  13:17 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Entschuldigt: 
Mathilde Fernau 
 

Fabian Pezl (bis 
12:47) 
Eva Kwasny 
Ronja Reichert 
Nils Lange 

Luca Beckmann-
Metzner 
Jan-Ole Schulz 
Rio Grumbrecht 
(12:15- ?) 
 

Gäste:  
 

 

 

Begrüßung 

Beschlussfähigkeit / Genehmigung Tagesordnung / Verabschiedung der letzten Protokolle / Anträge 

TOP1: Berichte 

TOP2: Heißluftfritteuse 

TOP3: Darlehnen an Studierende? 

TOP4: Kooperation Walby App 

TOP5: -NICHT ÖFFENTLICH-  

TOP6: Lange Nacht der Hausarbeiten 

TOP7: Sonstiges 

 
 
Begrüßung  
Luca eröffnet die heutige Sitzung um 12:11 Uhr. 
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Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle 

Der AStA ist mit 5 Referent*innen beschlussfähig. 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird mit 5 Stimmen angenommen.  

Rio Grumbrecht trifft der Sitzung bei (12:15). 

 

TOP 1: Berichte  

Bericht Jole: 

- Arbeiten an How to Finanzreferat 

 

Bericht Luca:  

- Finanztreffen mit Jole / Tra 

🡺 Wir haben eine Rückmeldung der Deutschen Rentenversicherung bekommen und 

werden eine vorgeschriebene Betriebsprüfung erleben.  

- Anfertigung Ausschreibungspapier Kassenwärt*in 

🡺 Mehr im eigenen TOP 

- Treffen Marion Steffen 

🡺 Reflexionsgespräch zu meiner Amtszeit; habe darauf hingewiesen, dass der regelmäßige 

Austausch zwischen Rektorat und AStA sinnig sei. Ggf mit Rektoratseinladung des neuen 

AStA bei Amtswechsel. 

- Rückmeldung Justiziariat bzgl. StuPa Präsidiums Besetzung 

🡺 Abschließende juristische Einschätzung von Frau Bell Mehr im eigenen Slot unter 

Berichtspunkten 

- Aushändigung IG3 Schlüssel  

🡺 Esser und ich haben den Vertrag unterschrieben 

🡺 Schlüssel kann ich nun für etwaige Anliegen aushändigen 

- KAK-Teilnahme 

- SGS Mail Passwort Koordinierung 

🡺 Bitte weitere SGS-Anfragen bzgl. Passwort Zugang an mich weiterleiten 

- Digitalisierung (KI) Tagung in Karlsruhe ist ausgebucht  

 

 

Bericht Fabi: 

- Vorbereitung und Durchführung Tuti Austausch 

- Aushandeln der Konditionen der Verträge für die Partylocations (siehe angehängt) 

- Telefonat mit Mike bezüglich Infoveranstaltung 

🡺 AStA Service könnte sich im Anschluss an die Veranstaltung (evtl. mit Edelgard) 

zusammen vorstellen 
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- Kommunikation mit dem Marketing bezüglich Getränke in der EW 

- Buchung der Getränke für das Tuti WE 

 

 

Bericht Rio: 

- Treffen Thomas Steets Semesterticket 

- Vorbereitung und Durchführung KAK (Protokoll angehängt) 

🡺 Hauptthemen: Kennenlernen nach Amtswechsel, Semesterticket, Organisationsstruktur 

der KAK 

- Kontakt Uni Bonn bzgl. Vernetzung und Semesterticket 

- Kontakt Ines Bodemer stud. VV 

 

 

Bericht Eva: 

- Post & Bewerbung LNdH 

- Post & Bewerbung AGs SoSe 24 

- Planung Vorstellung der Referate & Projekte für Neuwahlen 

- Erstizeitung für SoSe2024 

 

 

Bericht Jonas: 

- Treffen wegen Fahrradwerkstatt wurde leider kurzfristig abgesagt; dazu gibt’s hoffentlich 

bald mehr Infos, sodass diese Mitte Mai anlaufen kann 

- Kontakt zu Fahrradentscheid und Foodsharing 

 

TOP2: Heißluftfritteuse 

Luca: Angebot für eine Heißluftfritteuse bei Metro. Günstige Möglichkeit, um bei Veranstaltungen 

Essen anzubieten. Kosten: 111Euro 

Nils: Findet Idee gut. Reicht die Leistung für Großveranstaltungen aus? 

Ronja: Stimmt Nils zu. Haushalt gibt eine Anschaffung auch her. 

Luca: Schlägt vor, eine zu bestellen und auszuprobieren, bevor wir mehrere anschaffen. 

Ronja: Stimmt Luca zu. Glaubt, dass man auch so die Fritteuse verwenden kann. 

Fabi: EW als Test die falsche Veranstaltung. Viel Essen muss schnell geliefert werden. Schlägt vor es 

bei einer kleineren Veranstaltung auszuprobieren. Sieht schnelle Anschaffung kritisch. 

Jole stimmt zu. 

ToDo: Jole kauft eine Fritteuse 

 

Fabian Pezl verlässt die Sitzung (12:47) 
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TOP3: Darlehnen an Studierende? 

Grundsatzdiskussion, ob der AStA künftig Darlehen an Studis bewilligen soll. 

Nils: Viele anderen Unis bieten das auch an. Teils wird das über das StuPa und nicht über den AStA 

entschieden. Es existieren verschiedene Konzepte über verschiedene Summen. Grundsätzlich sind 

Darlehen im kleineren Rahmen sinnvoll und wichtig. 

Luca: Sollten es im StuPa ansprechen.  

ToDo Luca: kontaktiert StuPa bzgl. Darlehen an Studierende 

 

TOP4: Kooperation Walby App 

Anfrage: 

Liebes Team der SpoHo Köln, ich bin Anna von Walby, einem Startup aus Ehrenfeld. Wir haben die 

App Walby (World a little better by YOU) an den Start gebracht, die Location basiert all das Gute da 

draußen verortet, und zwar ökologisch, gesellschaftlich und persönlich. 

Walby ist ein soziales Netzwerk (im Aufbau und Made in Cologne), vernetzt Menschen und motiviert 

sie, ebenfalls die guten Aktivitäten zu zeigen bzw. sich für die gute Sache zu engagieren.   Mit der App 

könnt ihr als Universität ein eigenes Space, d.h. eure eigene Gruppe innerhalb der Walby-Welt 

kreieren – und so euren Erstis den Einstieg ins Uni-Leben erleichtern. Indem ihr eure individuelle 

digitale Karte gestaltet, helft ihr den Student*innen dabei, sich am Campus und in Köln zu 

orientieren. Auch die Student*innen selbst können aktiv werden und spannende Events, Aktionen 

oder Orte teilen – drop für drop für drop. Die Möglichkeiten von Walby erläutern wir euch gerne in 

einem persönlichen Gespräch nochmal im Detail. 

Wir sind außerdem gerne bei eurer Erstsemester*innenbegrüßung dabei, um eure Student*innen 

mit allen nötigen Infos und nachhaltigen Goodie-Bags zu versorgen. Wäre das möglich? 

Mehr Informationen findet ihr auf unserer Website   https://www.walbyapp.com/   Oder auf 

Instagram @walbyapp  

Lasst uns gerne wissen, was ihr denkt! Wir freuen uns auf eure Rückmeldung. 

Viele Grüße Anna und das Walby Team 

Ronja: Einladung für ein Gespräch in die nächste AStA Sitzung. 

ToDo Fabi: Lädt Anna zur Sitzung ein. 

 

TOP5: -NICHT ÖFFENTLICH- 

 

https://www.walbyapp.com/
https://www.walbyapp.com/
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TOP6: Sonstiges 

How to AStA 

Nils: Einheitliche Gestaltung?  

Luca: Ja 

 

Bewerbung der AStA Ausschreibungen 

Nils: Q&A über AStA Arbeit, bevor die Ausschreibungen rausgehen, als Hinweis auf die 

Ausschreibungen. 

Luca: sinnvoll auf Instagram & WhatsApp Gruppen 

 

Abschiedsessen / -aufräumen 

Luca wünscht sich ein Abschiedsessen und möchte noch einen Nachmittag lang aufräumen. 

Nils: möchte andere Aktivitäten auf freiwilliger Basis kombinieren (Bsp.. Wasserrutschenpark) 

Ronja stimmt zu. 

Luca: freiwilliger Aspekt wichtig, da hoher Aufwand & Dauer. 

ToDo Luca: Terminplanung für Teambuilding. 

 

Luca schließt die Sitzung um 13:17 Uhr. 

 

Zusammenfassung der To-Dos 

To Dos: 

- Luca - Kontakt bzgl. Waffeln 

- ALLE: “How to” anfertigen 

- Jole kauft eine Fritteuse 

- Luca kontaktiert StuPa bzgl. Darlehen an Studierende 

- Fabi lädt Anna (Walby) zur Sitzung ein. 

- Luca kümmert sich um Terminplanung für Teambuilding 


	Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle

